



のびのび千綿っ子

校 訓：「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標：「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【一年が終わりました】

コロナ禍での一年間でした。マスクが暑苦しい夏。三密を避ける、黙食など、かなり習慣付くくらい感染症対策に気を付けてくれました。その中で、「学力向上」を合言葉に一丸となって取り組んでまいりました。学校は、学びを通して人格を形成するところですので、本分を貫き、原点に立ち返って全うするまでです。最初、問題の量に戸惑いや苦労もあったと思いますが、習慣付くと集中も早くなり、処理速度も上がるようになりました。校舎移転も子どもたちの学びの姿勢を後押ししました。

今年一年間、子どもたちは、非常に良く頑張っていました。中には、学習意欲のスイッチが入っている子どもたちも多く見られました。そして、相乗効果は、あらゆる場面で見られました。授業の落ち着きからくる安心感、友達同士のトラブルが減る、教え合い助け合い…等々。

もちろん課題もあります。各教科の「思考力・判断力・表現力」は、まだまだこれからも磨いていく必要があります。この力が付くと、学習がより楽しくなります。そして、学力を付けていくと、夢が現実近づきます。今の努力が、未来を変えていくのです。

保護者の皆様におかれましては、家庭教育やPTA活動等、多くのご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございました。これからも、自己実現できる子どもたちを私たち大人が、手を取り合って、育ててまいりましょう。



【お別れ集会・卒業式】

コロナ感染状況で日程を変更しましたが、3月10日（木）に何とかお別れ集会ができました。それぞれの学級から心こもった出し物と、卒業生の別れを惜しむ姿に感動しました。いかに6年生が、下級生のことを大事にしてくれていたかということが、よく分かる集会でした。6年生本当にありがとう。素晴らしい学校にしてくれたのは、6年生のお陰です。

また、3月17日（木）の第75回卒業証書授与式では、自律心が育った素晴らしい子どもたちの姿がありました。4年生以下の子どもたちは、オンライン参加となりましたが、別れにふさわしい厳かな儀式ができましたことに、日頃の子どもたちの成長を確かめることができました。



【4月行事予定】

日	曜	行 事	日	曜	行 事
6	水	着任式・始業式・集団下校 (11:50頃)	18	月	家庭訪問開始 (27日まで)
7	木	給食後下校 (13:00頃)	19	火	全国・県学力学習状況調査
8	金	入学式・給食後下校 (13:00頃)	21	木	標準学力調査
15	金	授業参観・学級懇談会・PTA総会	22	金	歓迎集会・遠足 25(月)茶摘み

